
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2460回例会 2017年 4月 27日 

4月は母子の健康月間 

お祝い例会 移動例会 

お祝い例会 ： 富きち 

TOTOウォシュレットテクノ土岐工場見学 

 

本日のプログラム 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告 

お祝い 

 お誕生日   結婚記念日 

 

富きちでの食後に定款細則検討委員会の話し合い

を予定しています。 

TOTOウォシュレットテクノ土岐工場 

       土岐市泉町大富字北山 1916－165 

             ☎ 0572－55－7311 

土岐工場では、温水洗浄便座（ウォシュレット） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の製造を行っています。30年前に誕生したＴＯＴＯ

ウォシュレットは、時代とともに進化してきまし

た。設計・製造したウォシュレットは、現在世界

40カ国以上に普及しており、出荷総数 3000万台

を超える技術商品へと成長を遂げました。 

4月のお祝い    

お誕生日 

4 日  山口寛君  13 日 森田誠君 

23 日 齋藤敬子様 （明君夫人） 

25 日 稲垣登志子様（昇君夫人） 

結婚記念日 

1 日 佐藤正君    11 日  森田宏治君   

13 日 森田誠君      16 日 飯田利夫君 

20 日  関谷好弘君   20 日  齋藤明君    

23 日  佐藤八郎君   25 日  今井義郎君   

29 日  松本昇君 

   

 

 

着信書類 

・2016－2017 年度地区大会事務所閉鎖のお知らせ 

・2016－2017 年度地区大会記録誌拝受 

・土岐 RC より  

岐阜東濃グループ会員増強研修セミナー出席のお礼 
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他クラブ例会変更のお知らせ 

多治見リバーサイド RC → 5月 2日（火） 

             特別休会 

中津川センターRC → 5月 15 日（月） 

    移動例会 会員健康診断（城山病院） 

先週の記録  

国際交流書画展示会オープニングテープカット 

● 出席報告  

会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名   

出席者 欠席者 出席率 

28 名 7 名 80.0％ 

● スマイル報告   

本日は国際交流書画展のご出席頂きありがとうござ

いました。             中島竹壽 

地区研修・協議会へ行ってきました。本日より出席

者の皆様に順番に報告してもらいます。山田正史 

少しロータリーウィルスに感染が始まりました。 

もう開き直るより仕方ありません。  

（地区研修・協議会を終えて）   佐藤八郎 

オープニングテープカットより 

中島会長挨拶 

本日はお集まりいただきありがと

うございます。笠原小学校と台湾苗

栗市の小学生との国際交流という

ことで書画の展示会を開催しまし

た。今回、会長、幹事共に笠原小学 

校出身です。多治見西 RC と台湾苗栗 RC とは姉妹

提携して 46 年です。書画の交換は 43 回目となりま

す。毎年台湾苗栗市で約 100 点の作品多治見市で約

100 点の作品と展示し表彰してきました。多治見だ

けでもこの 43 年間でおよそ 4000 名の児童に表彰

状が渡っていることになります。43 年間ですので最

初に賞状をもらった子は現在では父母となり、その

お子さんの作品が展示されるくらい長く続いている

ことになります。非常に価値のあることですので今

後も続けていきたいと思っています。 

鈴木稔朗多治見市副教育長挨拶 

教育長は所用で出かけていますの

で副教育長の鈴木が挨拶させて頂

きます。本日、人生初のテープカッ

トで緊張しました。台湾苗栗市の小

学生と笠原小学校の子供たちの書 

画展が開催されました。大きくご尽力いただきまし

た苗栗 RC ならびに多治見西 RC の皆様に御礼申し

上げます。台湾苗栗市も陶磁器産業が盛んであると

伺いました。多治見市笠原町もタイルと美濃焼も町

です。共通の産業を背景にもつ両国の子供たちがこ

の機会に想像の翼を広げて大きく育つことを願って

います。 

酒井茂笠原小学校校長挨拶 

先ほどのお話しの中で 4000 名を超

える児童の作品が展示し交流され

ていると聞きました。 

そしてたまたま今年笠原小学校の

作品が展示して頂きそして 100 人 

の代表 2 人がテープカットを経験することが出来ま

した。このような機会というのは人生のなかでも何

回もあることではありません。本当によい経験にな

り感謝しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前日 19日準備のご協力ありがとうございました 

 

 

 

 

今後の予定 5月 4日 法定休日 

5 月 11日 定例理事会 11:30 3F特別会議室 

      卓 話   R情報委員会担当 

     多治見市民病院院長 今井裕一様 

     例会終了後 I．M．実行委員会を開催 

5 月 18日 移動例会  

トヨタ自動車多治見サービスセンター見学 
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